

OC2024イベントレポート

文責：八木沢里紗

こんにちは！学生留学アドバイザープロモーション班です。

2024年8月3日(土)、4日(日)のオープンキャンパスにおいて、国際会議場でプロモーション班主催の二つのイベント「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」と「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」を開催しました。

1. 企画概要

【開催日時・場所】

1. 「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」

〈場所〉国際会議場井深大記念ホール

〈日時〉8月3日（土）および8月4日（日）の第一部 11:30～12:00、第二部 14:30～15:00

2. 「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」

〈場所〉国際会議場1Fロビー

〈日時〉8月3日（土）、4日（日）9:00-17:00（16:30最終受付）

【企画目的】

1. 「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」

パネルディスカッション形式のトークセッションを通して、パネラーの留学経験談を聞きながら早稲田での留学のイメージを掴んでほしいです。

2. 「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」

早稲田での留学に関する個別具体的な質問を留学経験者に直接聞くことで、より現実的に早稲田での留学を選択肢として考えてほしいです。

2. イベント当日の様子



相談ブースの様子。2日間とも多くのお客さんと賑わっていました♪

トークセッションの様子。左から土曜、日曜。



3. 来場者の感想

2日にわたるオープンキャンパスを通じて、相談ブース240人、トークイベント414名の方々にイベントにご参加いただきました。相談ブース、トークセッション共に大変満足、満足の割合が90%以上となることを目標と定めていましたが、アンケート結果、相談ブースでは、100%、トークセッションでは96.4%もの満足度を達成することができ、学生留学アドバイザー一同、非常にうれしく思います。

相談ブースに関して、「学生と留学についてフランクに話せる場であった」、「とても親身になってお話頂き非常に満足できました。」などのポジティブな感想を多くいただきました。

一方、運営からは「角の席が来場者さん側が少し窮屈そうでした。」などの意見もいただきました。

トークセッションに関しては、「学生の経験談がリアルに聞けて良かったです。」、「勉強のことだけでなく、実生活のことも聞けたので、具体的に留学までの準備や、留学中のイメージができました。」、「留学に行った人しかわからない魅力がよく伝わってきました。大学進学や留学へのモチベーションがとてもあがりました」などのポジティブな感想を多くいただきました。

一方、「大学での授業の様子」、「帰国子女の留学体験を聞きたい」、「留学前の準備で苦労したこと、留学前にやっておいてよかったこと」といった他にも聞きたかったトピックについてご意見がありました。

4. 次回への提案

運営をした学生アドバイザーから貴重な意見をいただいたので共有します。

- 相談ブース
 - 暇な時と忙しい時の差が激しかった。
 - ご家族で来場する方も多いため、基本的に来場者側には2席用意しておく
 - 自分のトークセッションの前にブースに列ができてしまった。誘導が紙をはがすなど工夫してほしい
- トークセッション
 - 台本があるので仕方がない部分もあるが、司会と登壇者とのやり取りがぎこちなくなりがちだった。
 - 台本に気をとられて、顔を上げることができなかった。
- 全体について
 - 「留学」だけをテーマとせず、「様々な学部にも所属する早大生から一か所で話を聞ける」ことも良さの一つとして打ち出した方がより集客できるのかなと思いました！
 - 完全ボランティアであることは百も承知でアドバイザーの活動に参加しているのですが、夏休み期間で定期券がなかったこともあり、多少でも交通費の補助などいただけるとより参加しやすくなるなど感じました。

5. まとめ

本イベントを通じて留学経験者の「生の声」をお届けすることで、来場者のみなさまの大学入学後の過ごし方の選択肢の一つに、「留学」が加わるきっかけとなりましたら幸いです。至らぬ点も多々あったかとは思いますが、留学センター職員のみならず、運営に携わってくださった学生留学アドバイザーのみならずのご協力のおかげで、無事実施することができました。みなさんからのご意見を活かし、今後も留学を目指す学生を後押しするためのイベントを企画して参ります。引き続きよろしくお願いたします。



(上は8/3、下は8/4)